

## Afeefa.de

Viele Flüchtlinge sind orientierungslos und wissen nicht, wo sie Hilfe bekommen können. Viele Menschen wollen helfen, wissen aber nicht, wo sie ihre Hilfe anbringen können – vielleicht auch du?

Die Plattform Afeefa dient als Orientierungshilfe, für Angebote in Dresden. Sie lebt von Menschen, die sich entschlossen haben zu helfen. Werde auch du aktiv und engagiere dich!

Auf Afeefa finden sich eine Vielzahl von Initiativen, denen du dich anschließen kannst. Hast du eine eigene Idee, ein neues Projekt? Trage es auf Afeefa ein und gewinne Mitstreiter.







Das Projekt Afeefa ist noch jung und muss weiterentwickelt werden. Du hast Erfahrung in Programmierung, Design, Texteschreiben, Übersetzen oder Pressearbeit?

Dann werde *jetzt* Teil unseres Teams und wende dich an <u>team@afeefa.de</u>.